
 
 
 
 
    
 
  

Pratteln, 19.6.2017 
 
Einwohnerrat: Fragestunde 26.6.2017 
 
„Containerdepot an der Schlossstrasse“ 

 
Seit nun schon einigen Jahren sind an der Schlossstrasse mehrere 40 Fuss Container 
deponiert. Anfänglich konnte man annehmen diese Container gehören zur 4-Feld 
Baustelleninstallation. Das ist aber offenbar nicht der Fall, denn diese Bauarbeiten sind ja 
längst abgeschlossen. 
 
Ich frage den Gemeinderat deshalb an: 
 
 
1. Wurde für das Aufstellen dieser Container, die das Volumen eines Einfamilien-

hauses haben, eine Bewilligung erteilt? Wenn JA von wem und für wie lange, wenn 
NEIN warum nicht?  

 
2. Ist der Gemeinderat nicht auch der Meinung, dass diese Container das Ortsbild 

stören und dringend abgeführt werden sollten? Wenn NEIN, warum nicht? 
 
 
Ich bedanke mich beim Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.  

 
 
Im Namen der SP Fraktion 

 
 
Gert Ruder 
 

 
 


